

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Inégalités socio-économiques : une enquête nationale en perspective

PMM
Libreville/Gabon

OUVERT le 29 novembre passé, l'atelier d'élaboration des indicateurs sur les inégalités socio-économiques initié par l'Observatoire des inégalités, appuyé par le Programme des Nations unies pour le développement (PNUD), s'est achevé le lendemain.

Il était question, pour les universitaires et spécialistes des questions économiques, de définir les indicateurs et champs

d'investigation des inégalités, de concevoir et valider le répertoire des indicateurs pertinents pour l'état des lieux et le suivi de la dynamique des inégalités au niveau national. Ainsi, à l'issue de quarante-huit heures de travaux, les participants en sont arrivés à mettre en place une matrice d'indicateurs dans le cadre d'une enquête nationale, afin d'évaluer les différents niveaux d'inégalités sociales, économiques et même politiques.

"Nous avons proposé, à la suite de nos échanges, un document



Les experts lors de la clôture de l'atelier.

qui puisse permettre de mener une enquête d'envergure

nationale sur les questions des inégalités", a indiqué Pr Orphée

Martial Soumaho Mavioga, président du bureau.

Journée mondiale de lutte contre le VIH/Sida : dépistage et rapports protégés obligatoires



Les apprenants et l'équipe de l'ONG Belle-Vie posant pour la postérité.

ENA
Libreville/Gabon

LA Communauté internationale a commémoré hier, la Journée mondiale de lutte contre le VIH/Sida. L'ONG Belle-Vie a mené une campagne de sensibilisation et une distribution de préservatifs dans de nombreux établissements scolaires dont le Cemef.

Il s'agissait aussi de revenir sur la réalité de cette terrible maladie

qui, quelque peu occultée ces dernières années par l'apparition d'autres pandémies, ne continue pas moins de faire des ravages. Géraldine Robert, responsable de cette structure, s'est longuement appesantie sur la nécessité des précautions à s'entourer lors des rapports sexuels qui doivent être absolument protégés. Et s'adressant à un auditoire jeune, elle a recommandé l'abstinence sexuelle. Non sans mettre l'accent sur le dépistage.



CASSE DES DÉPÔTS ET CONSIGNATIONS
Le partenaire économique de long terme

COMMUNIQUÉ

Cité Magnolia : Expiration du délai de gardiennage des villas

Libreville le 28-11-2022 - Dans le cadre de la livraison des villas et appartements de la Cité MAGNOLIA, la filiale immobilière de la Caisse des Dépôts et Consignations (CDC), AVORBAM INVESTISSEMENTS (AI), informe l'ensemble des réservataires et propriétaires de l'expiration du délai de gardiennage des villas déjà payées.

Pour rappel, la SA AVORBAM INVESTISSEMENTS a assuré le gardiennage des logements de la résidence Magnolia au-delà des délais requis notamment, après la signature des actes de vente. A compter du **30 novembre 2022**, chaque propriétaire est tenu d'assurer la surveillance et la sécurisation de sa villa et est seul responsable des dommages qui pourraient être causés à son bien immobilier par des individus malintentionnés.

Les réservataires désireux de se renseigner sur la villa, objet de la réservation, sont priés de se rapprocher de la Direction Générale de AVORBAM INVESTISSEMENTS, sise à l'Immeuble Phoenix (angle UBA-Rénovation/ Chambre de commerce), 70, rue Simon KALIFE, Libreville-Gabon, ou de contacter Messieurs Edgard MOUKOUMBI et Jean Blaise IPEDISSY.

Contacts :

SG : jipedissy@cdc-gabon.ga
DDDT : emoukoumbi@cdc-gabon.ga

Établissement Public
avec Conseil d'Administration
et dotation de 10 milliards de FCFA

Siège social
Immeuble Phoenix, 70, rue Simon KALIFE, Nord-est
BP. 6820 Libreville - Gabon
Tél. +241 (0) 11 71 01 10
N° Statistique : 0634850 - NF : 793485N

www.cdc-gabon.ga

